

Motion du 28 octobre 2020 de Mmes et MM. Philippe de Rougemont, Laurence Corpataux, Anna Barseghian, Alain de Kalbermatten, Joëlle Bertossa, Pierre-Yves Bosshard et Rémy Burri: «Genève rénove: programme pour inciter les propriétaires à isoler leurs bâtiments».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 8 juin 2022,
dans le rapport M-1572 A)

MOTION

Considérant:

- l’objectif de la Ville de Genève de réduire de 60% les émissions de CO₂ de la ville d’ici 2030;
- la première place du logement (chauffages) parmi les secteurs émetteurs de CO₂;
- le plan de rénovation des bâtiments et de sortie du mazout pour les bâtiments appartenant à la Ville;
- la nécessité de voir les mêmes objectifs climat atteints sur les bâtiments appartenant à des privés;
- l’exemple du programme Onex rénove mis sur pied par la municipalité d’Onex dès 2016 pour démarcher les propriétaires privés et déclencher des rénovations thermiques;
- l’exemplarité de ce programme qui met à la disposition des décideurs et décideuses de l’immobilier un panel de prestataires de services pour les aider à mettre en œuvre un projet de rénovation;
- la conclusion du rapport «Onex rénove – retour d’expérience» (2018) qui constate une multiplication par dix du taux de rénovations des bâtiments situés sur la commune et appartenant à des privés;
- l’exemplarité de ce programme, désormais répliqué par Lancy,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de:

- mettre sur pied un programme inspiré par Onex rénove poursuivant le même objectif;
- présenter au Conseil municipal le programme Genève rénove dans les meilleurs délais dans le but de pouvoir atteindre les objectifs climat pour 2030.